
202４年度 第３回  

ｺﾐｭﾆﾃｨｹｱおおや（小規模多機能型居宅介護）運営推進会議録 

 

日時： 202４年 ９月 ２０日（金） １４：００～１５：００ 

場所：えびな南高齢者施設 地域交流室 

出席者 

利用者代表 

知見者代表 

地域住民代表 

海老名市の職員又は国分寺台地域包括支援ｾﾝﾀｰの職員 

管理者 

顧問 

欠席 ご利用者ご家族代表 

 

 

１．事業所における活動状況の報告 

（１）利用状況 / 29 名定員  

 7 月 ８月 

登録者数 ２７名（ 16 名 ） 2７名（ 16 名 ） 

① 通い ４０４回 ４６２回 

② 泊り ４６回 ７１回 

③ 訪問 9４３回 １０５２回 

          ＊（ ）サービス付き高齢者向け住宅入居者入居者数 

 ＊①～③延べ人数 

管理者より）登録者の動向による①～③の変動について説明を実施した。 

 数字だけで見ると変化はないが、特に８月はエアコンが壊れていて自宅が使用できない

という利用者や、引っ越さなければならないが、それまでの住みかの確保のための新規利

用者がいた。短期間での利用であったが、必要時におおやを利用していただけたことは本

当にありがたいことであったし、短期間であってもおおやをうまく利用していただければ

よいことを説明する。 

会議員より）高齢者はエアコンを嫌がる人が多い。家の中も熱く、熱中症になるのではない

かと心配する方も多くいる。利用の仕方をもっとアピールしていくとよいと思う。 

（２）行事等の報告  

 １）日頃の状況 ・・・資料①おおや通信（案）を基に説明を実施した。 

  

２．リスクマネジメント（７月８月）…資料②を基に説明を行った 

（１）事故 1 件 / ヒヤリハット  ８件/ 車両事故 0 件  

（２）苦情 ０件 

（３）不適合 １件 

（４）教育・研修に関する事…資料③を基に説明を行った 



（５）感染症に関すること 

  管理者）感染症はありませんでした。 

  上記について会議員より質問等はなかった。 

 

 

３．会議員より 

会議員より）地域の方で義理の父親が癌がみつかり、水素でがんが治ると言っている看護師

がおり水素療法をしている方がいる。義理の父親は信用している知人からの紹介だった為、

看護師を受け入れ、現在では崇拝している。看護師もほぼ毎日自宅にいてご飯を食べたり、

妻に指示を出したりしている家がある。 

医師はなぜそのような状況で水素を使用しているのかと立腹している様子もあった。 

自宅内に入り込んでいく人もいるので、出入りなど注意が必要。 

 

 

    

３．運営推進会議開催（2024 年度）予定日  

開催日 時間・場所 

５月１７日（金）/７月１９日（金） 

９月２０日（金）/１１月２２日（金） 

１月１７日（金）/３月２１日（金） 

  14：00～15：00 

えびな南高齢者施設 

地域交流室 

 

 


